

Ist es nicht ein bisschen heuchlerisch, zu behaupten, dass ein solches Treffen nicht der Partnerfindung dient?

BDSM'ler sind da - wie eigentlich in fast jeder Hinsicht - wie andere Leute auch: Mal wollen sie Sex, mal wollen sie aber auch einfach nur essen und sich dabei unterhalten.

Wer es unbedingt darauf abgesehen hat, auf der Stelle eine Partnerin / einen Partner abzuschleppen, für den gibt es in München durchaus alternative Veranstaltungen. Wer allerdings nur nach ganz normaler Kontaktaufnahme und Konversation mit Gleichgesinnten sucht und dabei nicht mit unerwünschten Angeboten bedrängt werden möchte, für den gibt es momentan außer unseren Treffen unseres Wissens leider keine Einstiegsmöglichkeit. Deshalb möchten wir die "Baggerfreiheit" gern aufrechterhalten.